



Cuba y Zimbabue: relaciones estables, duraderas e históricas



En el contexto de las actividades por el 50 aniversario de la independencia de Guinea Bissau, el Vicepresidente de la República de Cuba se reunió en la noche de este jueves con su homólogo de Zimbabue.

Yaima Puig Meneses, 16 de Noviembre de 2023

BISSAU, Guinea Bissau.- De “estables, duraderas e históricas” calificó el miembro del Buró Político y vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa, las relaciones que existen entre Cuba y la República de Zimbabue. Sus palabras fueron transmitidas en declaraciones a la prensa, tras concluir un encuentro que sostuvo en la noche de este jueves con su homólogo de esa hermana nación africana, Kembo Mohadi.

Sobre esos vínculos, que en la actualidad se profundizan, recordó el Vicepresidente cubano que luego del triunfo de la Revolución y el apoyo dado “al movimiento de liberación nacional en África, se inició una nueva etapa de cooperación con varios países de este continente en ámbitos como la Educación y la Salud”.

En el ámbito político, dijo, “nuestros nexos se encuentran al más alto nivel, y nos apoyamos en las áreas multilaterales en diversos temas que abordamos en nuestro encuentro”.

Al comentar esos temas a la prensa, el vicepresidente Kembo Mohadi destacó la cooperación que se ha desarrollado entre los dos países y destacó de manera especial “el papel que han desempeñado las brigadas médicas cubanas en Zimbabue, cuya labor ha beneficiado grandemente a nuestro pueblo”.

Asimismo, destacó: “Agradecimos al Vicepresidente cubano la formación de profesionales de mi país en Cuba, como parte de lo cual se han graduado ya más de tres mil estudiantes”.

"Cada vez que hemos necesitado ayuda de Cuba su país ha estado presente, y eso lo agradeceremos siempre", concluyó.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución